

## U.S. Bank Deposits Record Biggest Drop in a Decade

The largest US banks are close to disclosing their business results, amid the blockade that hit customer deposits in the first quarter. Deposits at "JPMorgan", "Wells Fargo", and "Bank of America" are expected to have declined by \$521 billion from the previous year, the largest decline in a decade, according to analyst estimates. The drop, which includes a \$61 billion drop in the first quarter alone, comes as a delayed influx of cash following a crisis at regional lenders failed to offset the continued hemorrhaging of customers into higher-priced products.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)



## ودائع البنوك الأميركية تسجل أكبر انخفاض منذ عقد

تقترب أكبر البنوك الأميركية من الكشف عن نتائج أعمالها، وسط الحصار الذي ضرب ودائع العملاء في الربع الأول. ومن المتوقع أن تكون الودائع في "جي بي مورغان"، و"ويلز فارغو"، و"بنك أوف أميركا"، قد تراجعت بقيمة 521 مليار دولار عن العام السابق، وهو أكبر انخفاض في عقد، وفقاً لتقديرات المحللين. ويأتي هذا الانخفاض الذي يتضمن انخفاضاً بقيمة 61 مليار دولار في الربع الأول فقط، في الوقت الذي فشل فيه التدفق المتأخر للنقد في أعقاب أزمة في المقرضين الإقليميين في تعويض النزيف المستمر للعملاء إلى المنتجات التي تقدم أسعاراً أعلى. المصدر (موقع العربية. نت، بتصرف)

## Swiss Parliament Rejects "Credit Suisse" Bailout Package

The Swiss parliament rejected a rescue package for Credit Suisse that included financial guarantees worth 109 billion Swiss francs (\$120.87 billion), in a largely symbolic vote, as the government's commitment to using the emergency law cannot be revoked. Although the upper house of parliament approved the measures retroactively, the House of Representatives rejected them for a second time after voting against them.

Swiss Finance Minister Karin Keller-Sutter had confirmed that the state-sponsored takeover of Credit Suisse by UBS in a multi-billion dollar deal should proceed smoothly without political hurdles.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)



## البرلمان السويسري يرفض حزمة إنقاذ "كريدي سويس"

رفض البرلمان السويسري، حزمة إنقاذ لبنك "كريدي سويس" شملت ضمانات مالية بقيمة 109 مليارات فرنك سويسري (120.87 مليار دولار)، في تصويت رمزي إلى حد كبير، إذ لا يمكن إلغاء التزام الحكومة الذي تعهدت به باستخدام قانون الطوارئ. وعلى الرغم من موافقة مجلس الشيوخ بالبرلمان على التدابير بأثر رجعي، رفضها مجلس النواب للمرة الثانية بعدما صوت ضدها.

وكانت وزيرة المالية السويسرية كارين كيلر سوتر، أكدت أنّ استحواد بنك "يو.بي.إس" برعاية الدولة على بنك "كريدي سويس" في صفقة بعدة مليارات، ينبغي أن يمضي قدماً بسلاسة من دون عقبات سياسية.

المصدر (موقع العربية. نت، بتصرف)

## Up to \$20K ChatGPT Bonus for Discovering the Bug

"OpenAI" has revealed a \$20,000 reward for anyone who finds bugs in its "ChatGPT" artificial intelligence tool, or its "GPT-4" programming language.

The company unveiled the "Bug Bounty" program, which invites people to report vulnerabilities, errors, or security flaws they find in the company's systems. The company announced that it would offer cash rewards ranging from \$200 for "low-risk" results to \$20,000 for "extraordinary discoveries." "OpenAI" noted that the launch of the rewards program is driven by the belief that "transparency and collaboration" are necessary to address the "weaknesses and flaws" that arise with any complex technology.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)



## مكافأة تصل قيمتها إلى 20 ألف دولار من ChatGPT لمن يكتشف الخطأ

كشفت شركة "OpenAI" عن مكافأة بقيمة 20 ألف دولار لمن يعثر على أخطاء في أدواتها للذكاء الاصطناعي "ChatGPT"، أو لغة البرمجة الخاصة بها "GPT-4".

وكشفت الشركة النقاب عن برنامج "Bug Bounty" الذي يدعو الأشخاص إلى الإبلاغ عن نقاط الضعف أو الأخطاء أو العيوب الأمنية التي يجدونها في أنظمة الشركة. وأعلنت الشركة عن أنها ستقدم مكافآت نقدية تتراوح بين 200 دولار للنتائج "منخفضة الخطورة" حتى 20 ألف دولار مقابل "الاكتشافات الاستثنائية". ونوهت "OpenAI" إلى أن إطلاق برنامج المكافآت مدفوع باعتقاد مفاده أن "الشفافية والتعاون" ضروريان لمعالجة نقاط الضعف والعيوب التي تظهر مع أي تقنية معقدة.

المصدر (موقع العربية. نت، بتصرف)

## "Twitter" in the Footsteps of Artificial Intelligence...

### America is Looking at Controls

"Twitter" chief Elon Musk is seeking a network project in artificial intelligence, according to Insider, after the billionaire was among the signatories last month on a call for a pause in research on the cutting-edge technology.

According to "Insider", Musk recently bought about 10,000 graphics processors, as the "Twitter" artificial intelligence project includes a language tool. These tools, whose education is based on a large amount of data, can generate all kinds of texts and answer user questions through programs similar to "Chat GPT" launched by "Open AI" and "Cool" from "Google".

Musk, who dismissed thousands of Twitter employees, employed specialists in artificial intelligence, such as Igor Babushkin and Manuel Kroes, who worked for the DeepMind laboratory for artificial intelligence within the "Alphabet" group, the owner of "Google".

Source (Asharq Al-Awsat Newspaper, Edited)

## توليد الكهرباء من الطاقة الشمسية والرياح بلغ مستوى قياسيا في 2022

A report by independent climate and energy research firm Ember showed that electricity generation from wind and solar energy reached a record 12 percent of global electricity production last year, up from 10 percent in 2021.

Last year saw peak emissions from the electricity sector, the world's largest emitter of greenhouse gas carbon dioxide. Renewables and nuclear energy sources together accounted for 39 percent of global electricity production last year, with solar up 24 percent and wind up 17 percent compared to the previous year. Growth in solar and wind power generation met 80 percent of the increase in global electricity demand in 2022.

Source (Asharq Al-Awsat Newspaper, Edited)

## الإمارات ستحقق فائض 5 في المئة في الناتج المحلي الإجمالي في 2023

The International Monetary Fund (IMF) has predicted that the UAE government's primary budget will achieve a surplus of 5% of GDP in 2023 and maintain surpluses above 2.5% during the period until 2028.

The IMF expects government revenues to account for 33% of GDP this year, compared to 35.4% in 2022, and for total revenues to range between 33% and 30.1% until 2028. Government spending this year is expected to rise to 28.6% of GDP, compared to 26.4% in 2022. Total government spending will range between 28.6% and 28.1% over the next five years.

Source (Al Khaleej Emirati Newspaper, Edited)

## "تويتر" على خطى الذكاء الصناعي... وأهيرا تبحث الضوابط



يسعى رئيس «تويتر» إيلون ماسك إلى مشروع للشبكة في مجال الذكاء الصناعي، وفق موقع «إنسايدر»، بعدما كان الملياردير بين الموقعين الشهر الفائت على نداء لإيقاف مؤقت للأبحاث حول هذه التكنولوجيا المتطورة.

ووفق «إنسايدر» اشترى ماسك في الآونة الأخيرة حوالي 10 آلاف معالج رسوم، حيث يشمل مشروع

«تويتر» للذكاء الصناعي أداة لغوية. وهذه الأدوات التي يستند تعليمها إلى كم كبير من البيانات، تستطيع توليد كل أنواع النصوص والإجابة عن أسئلة المستخدم عبر برامج على غرار «تشات جي بي تي» الذي أطلقته شركة «أوين إيه أي» و«بارد» من «غوغل».

ووظف ماسك الذي صرف الآلاف من موظفي «تويتر» متخصصين في الذكاء الصناعي، ومن هؤلاء مثلاً إيجور بابوشكين ومانويل كرويس اللذان عملا لحساب مختبر «ديب مايند» للذكاء الصناعي ضمن مجموعة «ألفابت»، مالكة «غوغل».

المصدر (صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف)



أظهر تقرير صادر عن مؤسسة الأبحاث المستقلة «إمبر» المعنية بشؤون المناخ والطاقة، أنّ توليد الكهرباء من طاقة الرياح والطاقة الشمسية بلغ مستوى قياسياً يمثل 12 في المئة من إنتاج الكهرباء العالمي العام الماضي، أي ارتفاعاً من 10 في المئة في 2021.

وشهد العام الماضي ذروة الانبعاثات من قطاع الكهرباء، وهو أكبر مصدر في العالم لانبعاثات غاز ثاني أكسيد الكربون المسببة للاحتباس الحراري. ووفق «إمبر» فإنّ مصادر الطاقة المتجددة والنووية شكلت مجتمعة حصة 39 في المئة من إنتاج الكهرباء العالمي العام الماضي، مع ارتفاع حصة الطاقة الشمسية بنسبة 24 في المئة، وطاقة الرياح بنسبة 17 في المئة مقارنة مع العام السابق. ولبّى النمو في توليد الكهرباء من الطاقة الشمسية والرياح 80 في المئة من الزيادة في الطلب العالمي على الكهرباء في 2022.

المصدر (صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف)



توقع صندوق النقد الدولي أن تحقق الموازنة العامة الأولية لحكومة دولة الإمارات العربية المتحدة، فائضاً بنسبة 5% من الناتج المحلي الإجمالي خلال العام الحالي 2023، وأن تحافظ على تسجيل فوائض فوق 2.5% خلال الفترة حتى عام 2028.

وتوقع الصندوق أن تشكل الإيرادات الحكومية 33% من إجمالي الناتج المحلي العام الجاري، مقابل 35.4% في 2022، وأن يتراوح إجمالي الإيرادات بين 33% و30.1% حتى 2028. في حين من المتوقع أن يرتفع الإنفاق الحكومي هذا العام إلى 28.6% من إجمالي الناتج، مقارنة مع 26.4% العام 2022. بينما سيتراوح إجمالي الإنفاق الحكومي بين 28.6% و28.1% خلال السنوات الخمس المقبلة.

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف)



## US Budget Deficit Exceeds One Trillion Dollars in 6 Months

The U.S. Treasury Department revealed that the U.S. budget deficit increased by 65 percent in the first six months of the fiscal year compared to the previous year, rising from \$668 billion to more than \$1.1 trillion. Revenue fell by three percent, while expenses rose by 13 percent.

Spending on national defense has risen, along with higher expenditures for medical care and aid. Among other expenses this year is \$29 billion under the Federal Deposit Insurance Corporation's Deposit Insurance Fund program "linked to Silicon Valley Bank and Signature Bank."

Source (Al Khaleej Emirati Newspaper, Edited)



## عجز الميزانية الأميركية يتجاوز التريلون دولار في 6 أشهر

كشفت وزارة الخزانة الأميركية عن زيادة عجز الميزانية الأميركية بنسبة 65% في الأشهر الستة الأولى من السنة المالية مقارنة بالسنة السابقة، إذ ارتفع من 668 مليار دولار إلى أكثر من 1,1 تريليون دولار. في حين تراجع الإيرادات بنسبة ثلاثة في المئة، بينما ارتفعت النفقات بنسبة 13 في المئة.

وارتفع الإنفاق على الدفاع الوطني إلى جانب ارتفاع نفقات الرعاية الطبية والمساعدات الطبية. ومن بين

المصاريف الأخرى هذه السنة 29 مليار دولار في إطار برنامج صندوق تأمين الودائع التابع للمؤسسة الفدرالية للتأمين على الودائع "المرتبط بمصرفي سيليكون فالي بنك وسيغنيشربنك".

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف)

## Commercial Real Estate Debt Threatens Europe...

### Default Threatens to Repeat Financial Crisis Scenario

The levels of defaults on real estate loans in Europe have reached their highest levels in about 10 years, according to a study by the law firm "Will, Gotshal & Manges", which prompted global investment banks and financial analysts to warn of a future shock that will be more painful, especially for real estate owners.

While global markets are staring at U.S. banking and commercial real estate indices for fear of sudden collapses in light of last month's banking crisis. The blow could unexpectedly come from the European market, where real estate market cracks are widening amid rising loan defaults, following rising interest rates, threatening up to 1.4 trillion euros (\$1.52 trillion) in debt and putting the banking sector in a big bind.

Source (Al-Araby Al-Jadeed Newspaper, Edited)



## ديون العقارات التجارية تهدد أوروبا... تعثر في السداد يذر بتكرار

### سيناريو الأزمة المالية

بلغت مستويات تعثر سداد القروض العقارية في أوروبا أعلى مستوياتها في نحو 10 سنوات، حسبما أظهرت دراسة لشركة "ويل، غوتشال أند مانجيز" للمحاماة، ما دعا بنوك استثمار عالمية ومحللين ماليين إلى التحذير من صدمة مقبلة ستكون أشد ألماً خاصة بالنسبة لملاك العقارات.

وبينما تحدد الأسواق العالمية في مؤشرات البنوك

وقطاع العقارات التجارية في الولايات المتحدة خوفاً من حدوث انهيارات مفاجئة على ضوء الأزمة المصرفية التي اندلعت الشهر الماضي، فإن الضربة قد تأتي على غير المتوقع من السوق الأوروبية التي تتسع فيها شروخ السوق العقارية وسط تزايد حالات التعثر عن سداد القروض، بعد ارتفاع أسعار الفائدة، ما يهدد ديوناً تصل إلى 1.4 تريليون يورو (1.52 تريليون دولار)، ويضع القطاع المصرفي في مأزق كبير.

المصدر (صحيفة العربي الجديد، بتصرف)

## "Boeing" Overtakes "Airbus" in deliveries for the First Time in 5 Years

Boeing delivered more planes in one quarter than rival Airbus for the first time since mid-2018, a sign that the U.S. manufacturer's production is back on track after years of turmoil.

The U.S. planemaker delivered 130 planes in the first quarter, up 37 percent from a year ago, with the stability and build quality of the 737 Max and 787 Dreamliners. Airbus delivered 127 planes, down 9 percent from a year earlier, as it faced a shortage of parts.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

## "بوينغ" تتفوق على "إيرباص" في عمليات التسليم للمرة الأولى منذ

### 5 سنوات

سلمت شركة بوينغ عدداً من الطائرات في ربع واحد أكثر من منافستها "إيرباص" للمرة الأولى منذ منتصف عام 2018، في إشارة إلى أن إنتاج الشركة المصنعة في الولايات المتحدة يعود إلى المسار الصحيح بعد سنوات من الاضطرابات.

وسلمت شركة صناعة الطائرات الأميركية 130 طائرة في الربع الأول، بزيادة 37 في المئة عن العام الماضي، مع ثبات وجودة البناء لطائرات 737 ماكس، و787 دريملاينرز. وفي المقابل سلمت إيرباص 127 طائرة، بانخفاض 9 في المئة عن العام السابق، حيث واجهت نقصاً في الأجزاء.

المصدر (موقع العربية.نت، بتصرف)



## Oil Prices Decrease as Investors Remain Cautious about Recession Fears

Oil prices fell in early trading after rising in the previous two sessions, as investors remained cautious due to ongoing concerns about a possible recession in the United States and weak oil demand.

Brent crude fell 33 cents, or 0.38%, to \$87.00 a barrel, while U.S. West Texas Intermediate crude fell 28 cents, or 0.34%, to \$82.98. The two benchmark crudes rose 2 percent to their highest levels in more than a month, however, the previous monetary tightening, which saw interest rates raised to their highest levels since 2007, raises fears that the U.S. central bank's focus on halting inflation will curb economic growth and future demand for oil in the world's most used country.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

## تراجع أسعار النفط مع بقاء المستثمرين حذرين بشأن مخاوف الركود

تراجعت أسعار النفط في التعاملات المبكرة بعد ارتفاعها في الجلسيتين السابقتين، إذ ظل المستثمرون حذرين بسبب المخاوف المستمرة بشأن ركود محتمل في الولايات المتحدة وضعف الطلب على النفط. وانخفض خام برنت 33 سنتاً، أو 0.38%، إلى 87.00 دولار للبرميل، في حين تراجع خام غرب تكساس الوسيط الأمريكي 28 سنتاً، أو 0.34%، إلى 82.98 دولار.

وارتفع الخامان القياسيان 2% إلى أعلى مستوياتها في أكثر من شهر، ومع ذلك، فإن التشديد النقدي السابق، الذي شهد رفع الفائدة إلى أعلى مستوياتها منذ عام 2007، يزيد المخاوف من أن يؤدي تركيز البنك المركزي الأمريكي على وقف التضخم إلى كبح النمو الاقتصادي والطلب في المستقبل على النفط في البلد الأكثر استخداماً له في العالم.

المصدر (موقع العربية. نت، بتصرف)

